## La forteresse de la Cabaña est prête pour accueillir la Foire internationale du Livre



La Havane, 9 janvier (RHC).- Tout est fin prêt dans l'ancienne forteresse de San Carlos de la Cabaña, à l'entrée de la baie de La Havane, pour accueillir la 28e édition de la Foire internationale du Livre.

La Foire se tiendra à La Havane du 7 au 17 février avant de parcourir les capitales de provinces de tout le pays. Cette année, l'Algérie sera à l'honneur de cette véritable fête du livre, un événement culturel qui mobilise des centaines de milliers de personnes dans tout le pays.

Sonia Almaguer, directrice de la Chambre cubaine du Livre, a avancé des détails au cours d'une conférence de presse.

«120 maisons d'éditions d'une vingtaine de pays ont jusqu'à présent confirmé leur participation. Plus de 350 auteurs ont également confirmé leur participation à cette rencontre. Il faut remarquer le grand nombre d'auteurs et d'invités étrangers qui prendront part à la rencontre de jeunes écrivains organisée dans le cadre de cette édition de la Foire. Cette rencontre est devenue l'un des points forts de La Foire.

«Nous avons soigné les détails pour accueillir la République algérienne démocratique et populaire en tant que pays invité d'honneur. Une vaste zone de la Forteresse de la Cabaña est consacrée à l'exposition de

livres algériens, aux conférences des auteurs invités et à la présentation de films.»

 $\frac{https://www.radiohc.cu/fr/noticias/cultura/180631-la-forteresse-de-la-cabana-est-prete-pour-accueillir-la-foire-internationale-du-livre$ 



## Radio Habana Cuba